

Erlös der Versteigerung soll behinderten Kindern helfen

Zwei Bilder von Gehrdener Künstlern werden für 850 Euro verkauft

VON INGO RODRIGUEZ

GEHRDEN/HANNOVER. Die beiden Gehrdener Künstler Frank Preidel und Thomas Spieker haben im Mai bei einer Versteigerung in der VGH-Vertretung mit dem Verkauf von jeweils einem Lieblingskunstwerk einen Gesamterlös in Höhe von 850 Euro erzielt – für einen guten Zweck.

Die Einnahmen der Auktion übergaben Preidel und Spieker am Dienstagabend Thomas Beushausen aus dem Vorstand des Kinderklinikums Auf der Bult. Die Spende soll dem Aegidiushaus zugutekommen. Die Pflege- und Förder-einrichtung für schwerstbehinder-

te Kinder und Jugendliche wird im Oktober auf der Bult eröffnet.

Die Auktion anlässlich einer gemeinsamen Vernissage der beiden Künstler hatte rund 70 Besucher in

die VGH-Vertretung von Iris Straube in der Fußgängerzone gelockt. Dort hatten die Künstler aus Gehrden bis vor zwei Tagen eine Auswahl ihrer Acrylwerke ausgestellt.



Thomas Spieker (links), Frank Preidel (rechts) sowie Iris Straube übergeben Thomas Beushausen einen Scheck. Rodriguez